#### 令和4年度

ホームヘルプセンター武蔵野ヘルパー便り





新緑がとても美しい季節となりました。グリーンカラーは、副交感神経を優位にし、ストレスや憂鬱な感情を緩和してくれる作用を持っています。また新緑には『フィトンチッド』と呼ばれる成分が大量に発散されています。殺菌や害虫から身を守るために木が自分から発散する成分です。森林浴で多くの『フィトンチッド』を吸収しストレスのない生活を目指しましょう!まだまだ肌寒い日もありますので、体調をくずさないよう気をつけていきましょう。

# ■ 令和4年度 人事異動のお知らせ

# 事務所からのお知らせ

サービス提供責任者 後藤 章が高齢者総合センターデイサービスセンターに異動いたしました。ヘルパーの皆様 方には大変お世話になりありがとうございました。後任には加藤 有実がホームヘルプセンターの主任として着任 いたしました。 また、北町高齢者センターより 池田 諒が着任いたしました。皆様どうぞよろしくお願いします。

またホームヘルプセン ターに戻ってまいりま した!今後ともどうぞ よろしくお願いしま す!



今まではデイサービスにて集団のケアを軸に行っていましたが、これから皆さんと一緒に個別ケアのサービスを高めあっていきたいです!

### ■ 全体研修/ヘルパー会議の集合研修の再開について

今年度は、新型コロナウィルスの感染予防を講じたうえで、徐々に再開していくことを検討しております。 6月より福祉公社本部・高齢者総合センター・関前スペース(福祉公社ご利用者様からご寄付いただいた民家をリフォームし、人材育成センターの研修スペース、ホームヘルプセンターのサテライトオフィスとして活用予定)の三か所と ZOOM 利用経験のある方は ZOOM での参加もできるようにしていく予定です。ヘルパーの皆様が希望する参加方法を把握するため、今回同封の「ヘルパー会議/研修の開催についてのアンケート」の提出をお願いいたします。 <u>〆切 5/2(月)</u>

#### 「4月のヒヤリハット/事故報告」

・利用者からの金銭の受け取り・・・ケア終了間際、利用者から | 万円を渡された。受け取りを何度 もお断りしたが「誰にもいわないから」と手に握らされてしまい、そのまま置いてくることもできず、事 務所に持ち帰った。➡後日、担当のサービス提供責任者より利用者に説明し返金した。

どうしても断り切れない場合はすぐに連絡いただくか事務所までお持ちください。また、同様のケースを 防止するためにも、ご自分の誕生日などを教えないようにしましょう。

## 5月のヘルパー会議

「認知症高齢者見守り支援事業と介護保険サービスの違いについて」

\*5/20(金)~配信

\*サービスの違いを理解し、適切なサービス提供ができるようにしていきましょう。

#### 5月ヘルパー全体研修※5/20~配信

•「理事長講話」

公益財団法人武蔵野市福祉公社理事長

・「コンプライアンス」

公益財団法人武蔵野市福祉公社 常務理事 新しい年度の初めにお話しいただきます。ヘルパーの 皆様方にも視聴していただく研修です。

(視聴方法は通常の研修と同様です)